
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12.05.2023

Veranstaltungsort : Firma HSM (Lupuspark), in der Fahrzeughalle, Hans-Koch-Ring 14a, 21493

Schwarzenbek

Top 1:

Top 2:

Top 3:

Top 4:

Begrüßung durch den Vorsitzenden Burkhard Wenzel

Als Gast vom LV ist in diesem Jahr Frederic Schlie anwesend. Er spricht ein kurzes

Begrüßungswort, freut sich über den aktiven Ortsverein und erinnert an die Stiftung DLRG-

Schleswig -Holstein. Hier endet die Antragsfrist für geplante Anschaffungen Ende Oktober.

Ehrungen :
Auch in diesem Jahr sind viele Mitglieder für 10, 25 und 40 Jahre Mitgliedschaft zu ehren.

Juliane Brenner als einzige Anwesende wird für 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt.
Eine besondere Ehrung findet für Burkhard Wenzel statt: 50 Jahre Mitgliedschaft
Weitere besondere Ehrungen:
Heinz-Jürgen ( Heini ) Kewitz erhält das Verdienstzeichen in Bronze

Renate Lehmann, Gitta Witt und Monika Fiß erhalten das Verdienstzeichen in Silber

Karl-Heinz ( Kalle) Lehmann erhält das Verdienstzeichen in Gold

Alle anderen Geehrten bekommen ihre Urkunden per Post bzw. persönlich im

Schwirmmbetrieb ausgehändigt.

Es wird eine Schweigeminute für die Verstorbenen Werner Ziel und Klaus Groth eingelegt.
Ein besonderer Dank geht an Sigrid Ziel, sie hatte statt Blumen zur Trauerfeier um eine

Spende zu Gunsten der DLRG Schwarzenbek gebeten.

Regularien:

Feststellung der Beschlussfähigkeit:
Zur Mitgliederversammlung ist ordnungsgemäß It, Satzung eingeladen worden. Es wurden

keine Anträge eingereicht.
Es sind 23 stimmberechtigte Mitglieder anwesend

Die Tagesordnung sowie das Protokoll der letzten ordentlichen

Mitgliederversammlung bleiben unverändert und werden jeweils mit 19 Ja-Stimmen

und 4 Enthaltung genehmigt.
Die Beschlussfähigkeit ist somit It. Satzung gegeben.

( Kurz-) Berichte , Aussprache :

Bericht des Vorstands, s. Anlage
Es wurden 7 Vorstandssitzungen abgehalten, sowohl in präsens als auch online

zugeschaltet.
Die Umstellung des Kassenprogramms auf SEWOBE hat Burkhard und Monika viel

Zeit und Nerven gekostet, dafür nochmal ein Extra Dank an Monika.

Der Schwimmbetrieb hat sich in 2022 langsam wieder normalisiert.

Auch im letzten Jahr konnte die DLRG sich über diverse Spenden freuen:



Top 6:

Top?:

Top8&:

Axel Tonn, Gitta und Thomas Witt, Meier Familienstiftung, Thortsen Bettin,

Burmeister Fenster, Raiffeisenbank Hamburger Str, Kreissparkasse, Johns und
Roepke, Jutta Mackeprang, Thomas Lamm haben insgesamt Sach- bzw.

Bargeldspenden im Wert von € 4.615,00 gespendet.
Die Schlosserei Dreves( Bethke) hat dafür gesorgt, dass wir auf dieser

Mitgliederversammlung nicht auf dem Trockenen sitzen und für Getränke und

Naschies gespendet.

Bericht TL: s. Anlage

Bericht Jugend:
die Jugendversammiung hat am 27.04.2023 stattgefunden.
Christina Hartkop ist nach abgelaufener Kandidatur ausgeschieden.
Neue Jugendvorsitzende ist Tatjana Witt

stellv. Jugendvorsitzende ist Johanna Oldenburg

Für das kommende Jahr gibt es viele Ideen, um die Jugendarbeit wieder in

Schwung zu bringen : bowling, Spieleabend oder Kanutour sind nur einige davon.

Die Woche in Scharbeutz für angehende Jungretter wird auch in diesem Jahr

wieder stattfinden, Anmeldungen dazu können abgegeben werden.

Bericht der Schatzmeisterin Monika Fiß : s. Anlage
Auch das Jahr 2022 war geprägt durch die neue Software, es gab viele

Sitzungen ‚um sich in das neue Kassenprogramm einzuarbeiten.

Burkhard bedankt sich im Namen aller Mitglieder bei Monika für das Engagement.

Bericht Kassenprüfer :

Die Kasse wurde am 07.Mai 2023 von Gitta Witt und Renate Lehmann geprüft.
Auch die Kassenprüfer mussten sich wieder in das neue Programm einarbeiten

und einlesen. Das hat gut geklappt, es gibt keine Beanstandungen und die

Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstands.

Die Entlastung erfolgt mit 18 Ja-Stimmen bei 5 Enthaltungen.

Wahlen:

Als Wahlleiter wird Karl-Heinz Lehmann mit 21 Ja-Stimmen bei 2 Enthaltungen
gewählt.

Das Wahlergebnis ist als Anlage beigefügt.

Mitgliederbeiträge 2024:

der Vorschlag, dass die Beiträge weiterhin stabil bleiben, wird einstimmig
angenommen.
Der Aktiven Beitrag wird auf Vorschlag vom Vorstand um €10,00 auf jetzt €50,00
jhrl. angehoben.
Abstimmung hierzu : 22 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

Anträge
Es liegen keine Anträge vor.



Top9 Verschiedenes:

Die Stadt Schwarzenbek und die Umlandgemeinden stehen einem Neubau

Hallenbad weiterhin negativ gegenüber. Die Kreis CDU und der Ortsverband der

CDU wollen sich für ein neues Hallenbad im Südkreis einsetzen.

50 Jahre DLRG Schwarzenbek: geplant ist hierzu ein Herbstfest in Grabau.
Termin: Samstag, 07. Oktober 2023

Noch fehlt die Freigabe durch den Bürgermeister von Grabau, aberwir sind

zuversichtlich, dass diese erteilt wird.

Ideen für das Fest sind willkommen.

Burkhard bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr Kommen und beendet die

Veranstaltung um 21:05 Uhr

he. Dr
Ce Prodbti 4%rer.

BIO
(Uns: hauden)


